

未来への輪

千歳市立向陽台中学校 学校便り No.12

R7年度
重点教育目標
「知性を磨き創る人」
中学校全体スローガン
「向中 ISSHIN 」

令和8年1月30日 発行

天高く、さらなる高みへ～午年の飛躍を期して

向陽台中学校 校長 木村 貴信

輝かしい新春を迎え、生徒たちの元気な声が学校に戻ってまいりました。さて、本年の干支は「午（うま）」です。古来より馬は、力強く大地を駆け、天を駆ける瑞祥（ずいしょく）として、人々に希望と活力をもたらす象徴とされてきました。

中学校生活は、まさにこの「午」のように、力強く助走をつけ、高く跳躍するための大切な時期です。1年生は中堅学年への準備を、2年生は最高学年としての自覚を、そして3年生はそれぞれの希望進路を叶えて、新たなステージへの飛躍を果たす時です。

「走り出さなければ、景色は変わらない」

生徒一人ひとりが、自分の目標に向かって迷わず蹄（ひづめ）の音を響かせ、昨日よりも高い景色を目指して駆け抜ける一年となるよう、教職員一同、全力で伴走してまいる所存です。本年も本校の教育活動へのご理解とご協力を、よろしくお願ひ申し上げます

さて、学校は新しい年の始まりと同時に、年度のまとめの時期とも重なります。次のステージに向けてのまとめと準備の時期となります。しかしこの第IV節の1～3月は、あまりにも早く過ぎ去って行ってしまいます。実際、登校日数も40日そこそこで、この学校だよりが届く頃には1月が終わり、2月に入るところです。

この短い第IV節で、今年度のまとめをしっかりと行い、次のステージの準備をしなければなりません。1・2年生は一つ学年が上がり、後輩を迎える入れます。3年生は4月から高校生です。自分の成長・伸びをしっかりと認め、不十分な点を明確にできるよう自覚を持って過ごしてください。

2月は学力テストと定期テスト、3年生は私立高校の入試などがあり、そのまま3月の公立高校入試まで「個人戦」が続きます。ただ、みなさんはこれまでに体育祭や文化祭、旅行的行事や総合的な学習の時間、部活動や生徒会活動において多くの「団体戦」を経験し、「友達の励ましを受ける中で頑張り続ける力」、「仲間と切磋琢磨する中であきらめない力」などを身につけてきたはずです。それら「団体戦」で身につけた力を大いに発揮し、「個人戦」と真剣に向き合ってほしいと思います。特に3年生においては、自分の希望進路実現に向けて精一杯取り組んでください。



1/27 オープンスクールの様子

「個人戦」勝利に向けては、何よりも健康でいることが必要です。栄養と休養のバランスをしっかりととり、この第IV節を笑顔で走りきりましょう。

☆保護者の皆様へ☆

1月保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました。今年度の成果と課題を、次年度の教育計画にいかしてまいります。結果については、まとまり次第お知らせいたします。

今後とも、本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますよう、お願ひいたします。

◆冬休み学習会

学習会は1年生を中心に参加者が多く、冬休みの課題やAIドリルに、自主的に、楽しく学習を取り組んでいました。夏休み同様、千歳科学技術大学の学生さんがボランティアで来てください、アドバイスをいただきました。AIドリルを効果的に活用し家庭学習を進めてほしいと思います。



学校生活の様子

冬休み明け全校集会 1月14日(水)

1時間目に生徒会の企画・運営で全校集会を行いました。表彰や生徒代表(副会長、委員長)のお話、校長先生からのお話をいただきました。3月までの3か月間は、今年度のまとめと次年度に向けて、あつという間に過ぎていきます。受験やテスト、スキー授業、卒業式など、行事も多く計画されています。個人での頑張りと同様、学級などの集団での頑張りも必要です。残り3ヶ月間、悔いの残らないように過ごしてほしいと思います。



1年生 思春期教室 1月20日(火)

12月に2,3年生対象に行った「思春期教室」に続き、今回は1年生対象の「生と性について考える」授業を行いました。思春期は心と体が大きく成長する時期です、家族や友人家族のことなどをわかりやすくお話ししていただきました。最後に、すべて、自分で解決することが「自立」ではなく、困ったときは上手に助けを求めるができる力の大切さについてのお話がありました。



小中連携・一貫教育

オープンスクール(入学説明会)

4月に本校に入学する児童と保護者の皆様を対象とした入学説明会を開催しました。小グループに分かれて小6と中2がすみやかにトークで交流を深め、質問等を通して入学後をイメージしていました。スライドによる中学校生活の紹介もあり、期待も高まることと思います。

4月から元気に登校してくるのを待ちにしています。

1月27日(火)



AI ドリルの効果的活用へ向けて

冬休み前に、タブレットの使い方やAIドリルの活用方法などを改めてお知らせして、「お試し家庭学習」を配信しました。お子さんのご家庭での取組の様子はいかがだったでしょうか?

その取組の様子をお聞かせ願いたくアンケートをマチコミにて、過日配信しています。今後のタブレットやAIドリルの活用についてのご意見や課題を送信ください。ご家庭とともに課題の解決を進めながら、学力向上へつなげていきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



☆千歳市 生徒会交流会☆ 12月16日(火)

市内中学校の生徒会役員が集まり、「各学校の生徒会活動の内容」というテーマに沿って、交流会が行われました。

本校生徒会役員は、日頃行っている挨拶運動についての説明や、文化祭での生徒会企画、そして今年度初めて実施された、文化部の壮行会企画などについて発表・交流をしました。

第2部ではグループごとに、悩みの共有や独自の活動内容について、活発な意見交換を行いました。

今後の生徒会活動に取り入れていけるといいですね。



2月行事予定

日	曜	行 事	給食	部活
1	日			○
2	月		○	○
3	火		○	×
4	水	1・2年学力テスト 5時間授業	○	×
5	木	1・2年参観日懇談会 5時間授業	○	×
6	金	4時間授業	○	×
7	土		○	
8	日		○	
9	月	テスト前諸活動休止 (～13日) テスト前学習会	○	×
10	火	公立高校推薦入試 5時間授業	○	×
11	水	建国記念の日		×
12	木	1・2年第4回定期テスト①	○	×
13	金	私立A日程入試 1・2年第4回定期テスト②	○	×
14	土	私立A日程入試	○	
15	日		○	
16	月		○	○
17	火	私立B日程入試	○	○
18	水	私立B日程入試	○	○
19	木	2年スキー授業(2年弁当)	1・3○ 2年×	○
20	金	1年スキー授業(1年弁当)	2・3○ 1年×	○
21	土		○	
22	日		○	
23	月	天皇誕生日		○
24	火		○	○
25	水	5時間授業	○	×
26	木	2年スキー授業(2年弁当)	1・3○ 2年×	○
27	金	1年スキー授業(1年弁当)	2・3○ 1年×	○
28	土		○	

☆1、2年生参観日・懇談会 5日(木)

- 授業参観 13:25~14:15
- 学年懇談会 14:30~15:00
- ・3年生の参観・懇談はありません。
- ・来校人数の制限は行いません。
- ・上靴等をご持参ください。
- ・積雪により駐車場を準備できませんので恐れ入りますが、お車での来校はお控えください。

☆スキー授業 1年生…20日(金)・27日(金) 2年生…19日(木)・26日(木)

- 9:15 現地集合
14:40 現地解散

- ・当日はお弁当持参です。スキー道具の準備・確認もお願ひいたします。

※**当日の中止等の連絡対応については、別途授業でお伝えします。**